

## Spectacle : le son des choses.

Le lundi 22 janvier 2007, nous avons vu un spectacle dans le préau de l'école.

La dame s'appelait grand'zoreilles car elle sait écouter et reconnaître les sons. Le monsieur s'appelait âme-son car il est pêcheur de son.

Nous, on était assis sur les bancs et ils sont venus avec des instruments de musique, des vrais instruments : une guitare, un violon, une contre-basse, un tambourin, un accordéon, un banjo, une mandoline, ou des instruments qu'ils ont fabriqué : un arbre à bouteilles, des pierres, des tuyaux, une guitare en bidon d'huile, un robot à musique, des boîtes de conserve, une bassine en fer.

Ils ont chanté beaucoup de chansons et ils nous ont fait jouer au jeu de cache-cache son : il fallait deviner avec quel objet le son était fait.

Le violon avait perdu son âme et pendant tout le spectacle, ils sont partis en voyage pour chercher l'âme du violon.



